

まなびあい

第4号 令和7年3月31日（月）三芳小学校CS事務局

令和7年2月13日（木）、三芳小学校会議室にて、第4回学校運営協議会を開催しました。

第4回協議会では、以下の話し合いを行いました

(1) 後期「学校並びに家庭生活に関する調査」結果報告

令和6年度後期調査結果について事務局より説明し、前期調査結果との比較を踏まえ、学校の課題について話し合いました。

(2) 令和7年度学校経営方針について

来年度の学校経営方針について、委員の皆様からご意見をいただき、話し合いました。

(3) 教室訪問

施設の確認を含め、学校内を参観しました。

令和6年度もありがとうございました！

○調査結果から見る
三芳小学校の課題について

○学校運営協議会について

特集を
御覧ください！

ピックアップは裏面にて！



ピックアップ①

三芳小学校の課題

～「学校並びに家庭生活に関する調査」結果を踏まえて～

調査結果より、子供たちは楽しく学校に通っている、成長を感じているなどの評価をいただいております。その半面では、あいさつや家庭学習に課題があるとの評価もあり、これは三芳小学校の長年の課題となっております。

このほかに目立った意見としては、登下校時の安全についての課題がありました。

登下校時の安全を守るには…

車を運転する側から見ても「危ない！」って思うことがあるよね

道の都合で右側を歩けない場所があるよ
…ルールがはっきりしていないから、指導が難しいなあ

見守りを増やしたいけど、人手やルールの統一の問題があるね
通学班編成の会議などで話し合いたいところですよ



大事な問題だからよく検討しようね

ピックアップ②

学校運営協議会の在り方

令和7年度学校経営方針について、基本的には今年度の枠組を継続しながら、細部をより充実させていく方向を検討しています。方針について委員の皆様にご意見をいただいたところ、「子供たちがどうなりたいと望むかを聞いてほしい」、「周囲に助けてと言える子を育てて欲しい」など目指す児童像についての意見が多くありました。

また、委員の皆様からの学校関係者評価を踏まえた意見として、「学校内のことが良く分からない。教職員と関わる機会が欲しい」や、「学校運営協議会は教職員や保護者に知られていない」といったものがありました。

知ってほしい… どうする？運営協議会

時間設定や働き方の問題を考えると…
教員の会議参加も結構難しいよね

もっと気軽に協議会が授業に参加できるような仕組みがあれば良いかな？知ってほしいなら、直接関わってもらうのが一番だよ！

うう～ん、確かにそうなんだけど…、お互いの理解や負担の問題もあるから、検討が必要ですね



負担が少ない方が持続するしね